

Jaime Manushevich dice que el continente perdido estuvo en el Medio Oriente

Escritor dice saber dónde está la Atlántida

Será el único expositor latinoamericano en la I Conferencia Internacional sobre el Continente Perdido, que se efectuará en Grecia.

Sergio Rodríguez

Jaime Manushevich tendría que haber llegado a esta cutucvista fumando pipa y hablando de ovas. Atrasado, por cierto. Muy serio, vestido informalmente y elucidando sobre tumbres-peca que viven a sus anclas en el fondo del mar.

Claro que una vez sentados en un café de calle El Bosque, y antes de comenzar a explicar su curiosa teoría sobre la ubicación de la Atlántida, los seros fantásticos no aparecen por ninguna parte. Al contrario. Lo primero que hace este formal periodista de 52 años es revisar algunos papeles de la Embajada de Israel en Chile, donde trabajó como un funcionario más. Todo suena normal.

Algunas personas sentadas en una mesa cercana parecen escuchar algo y discretamente ponen atención. Pero con una sonrisa ya medio acortada a que lo toquen por un Indiana Jones criollo, el risueño judío



La insólita teoría del investigador ubica al mítico pueblo de Atlantis en la región que hoy comprende a Israel y el Sinaí, antigua Canaán.

practicante aclara que "en realidad, yo nunca había considerado al mito de Platón como algo real o interesante, hasta que hace cuatro años me puse a cruzar datos de paleo-antropología, mapas antiguos e historia".

Manushevich siente un evidente orgullo de ser el único expositor latinoamericano y por ende chileno en la I Conferencia Internacional de Investigación sobre la Atlántida, que se reali-

zará entre el 11 y el 15 de julio de este año en la isla de Milos, Grecia.

También hincó un poco el pecho por causa de su único libro titulado "La Atlántida: el mito descubierto (2002)", donde sostiene que el continente perdido estuvo en el territorio que hoy es Israel y el Sinaí, o la antigua Canaán, zona que, según sus datos geológicos, fue una isla hasta hace 7 mil 500 años.

"Esta conferencia internacional es seria y creo que me aceptaron porque mi teoría tiene una base científica muy sobreciente, ya que he hablado con especialistas de cada área", subraya.

"¿Cuál es su hipótesis?"
"Que esa región rodeada de agua quedó empantanada producto de un gran cataclismo, el mismo que mencionó Platón, que la aisló y precipitó su fin, convirtiéndola en el desierto que

conocemos en la actualidad.

"¿Y cree que la conferencia será seria?"

"No me cabe la menor duda. Según los organizadores, apunta a servir como foro para la discusión de todas las hipótesis científicas que se han publicado sobre la tierra perdida de Atlantis. Habrá académicos de cuantos de castillo como la Universidad Aristóteles de Tesalónica, en Grecia; la Universidad de Torino, en Italia; y la Universidad de Rhode Island, Estados Unidos.

"¿Ha visitado personalmente la zona que usted describe como la antigua Atlantis?"

"Varias veces, pero lo esencial es hacer una buena lectura de los datos históricos. Allí, hace 11 mil 500 años, nació y prosperó la primera civilización agrícola-ganadera del mundo, los natufas; y que desapareció con el cataclismo señalado por Platón.

"¿Y por qué nadie la había encontrado?"

"Lo que impidió su ubicación y condujo a errores fue el hecho de que los griegos desconocían la existencia del Mar Rojo, y confundieron ese mar con el Mediterráneo y, a su vez, a casi último con el Atlántico.

"¿Que opina su familia de esta afición suya?"

"Les parece muy bien, sobre todo con esta buena noticia de la conferencia.

Escritor dice saber donde está la Atlántida (entrevistas)

[artículo]Sergio Rodríguez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Manushevich, Jaime

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor dice saber donde está la Atlántida (entrevistas) [artículo]Sergio Rodríguez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile